

## BAB V

### KESIMPULAN

#### A. Kesimpulan

Animasi tersebut dianalisis berdasarkan teori semiotika Chanders Pierce sesuai dengan temuan penelitian. Riko The Series episode "Lebih Baik Memaafkan", "Pelindung Bumi", "Mengetahui Peristiwa Isra Mi'raj", "Jarak Matahari dan Bumi", dan "Keutamaan Puasa". Dalam penelitian ini, ajaran dakwah ditransmisikan melalui tokoh-tokoh animasi yang berhubungan dengan keprihatinan aktual.

Dengan menggunakan analisis semiotika Charles Sanders Peirce, dapat ditentukan bahwa ada beberapa pesan komunikasi dakwah yang disampaikan sesuai dengan isi dakwah. Ada tiga klasifikasi yang digunakan, yaitu tanda berupa gambar yang menyampaikan pesan dakwah, objek berupa dialog atau tuturan tokoh, dan interpretasi atau makna berupa keseluruhan makna tanda dan objek yang ada. diperoleh kemudian diberi makna sesuai dengan materi dakwah yaitu aqidah, syariah, dan akhlak.

Di dalam risalah agama terdapat penghayatan, kehadiran Allah dalam segala aktivitas, dan kekaguman atas kekuatan Allah SWT. Pesan syariah meliputi salam, pengingat untuk berdoa lebih khusyuk, dan puasa, tetapi pesan moralnya meliputi saling membantu, berterima kasih, meminta maaf, memaafkan, dan peduli pada orang lain. Oleh karena itu, di antara ketiga pesan komunikasi dakwah yang tercantum di atas, pesan iman adalah yang paling banyak ditemui.

## **B. Saran**

Berdasarkan temuan penelitian ini, penulis membuat banyak rekomendasi.:

1. Penulis berpikir bahwa materi ini akan bermanfaat bagi semua pembaca sehingga peneliti lain dapat memperluas Analisis Semiotik Chanders Pierce dan meningkatkan pemahaman mereka tentang penelitian.
2. Diharapkan untuk masyarakat, khususnya orang tua, akan memilih program animasi untuk anak yang lebih cerdas. Saat ini sudah banyak sekali animasi untuk anak-anak yang mengajarkan ajaran Islam, salah satunya adalah Riko The Series. Animasi ini selain menyuguhkan hiburan juga mengandung unsur pesan dakwah dan ilmu pengetahuan sehingga mudah dipahami oleh anak-anak dan sangat bermanfaat sebagai tontonan.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN